



Patrimonio Histórico concede una beca a un salmantino para fomentar el legado cultural

E. A. S.
SALAMANCA

La Fundación del Patrimonio Histórico (FPH) de Castilla y León concede una beca de 24.000 euros a José Fabián Cuesta Gómez de la Universidad de Salamanca, cuyo objetivo es el de fomentar "un conocimiento más profundo y científico del legado cultural" de la Comunidad. Su investigación será sobre *La orfebrería prerromana en la Submeseta Norte: Arqueometría, interpretación y difusión del patrimonio material de Castilla y León*, dirigido por Ángel Esparza Arroyo, catedrático de la Universidad de Salamanca.

Además, el FPH ha dotado a dos estudiantes de la Universidad de Valladolid con la misma cantidad. Una es Virginia Flores Andrés de la Universidad de Valladolid, licenciada en Historia del Arte y diplomada en Restauración, investigará sobre *Conocer para conservar: Proyecto de catalogación y conocimiento del estado de conservación de los retablos sorianos*, dirigida por Luis Vasallo Toranzo, profesor titular de la Universidad de Valladolid y la otra es Mónica del Río Muñoz arquitecta, investigará sobre *Tapias mixtas y muros de tierra rechapados de fábrica*.

Estudio de restauración y conservación, dirigida por Jesús Ignacio San José Alonso, profesor titular de la Universidad de Valladolid.

El tribunal las ha seleccionado entre las 59 solicitudes presentadas -36 de la Universidad de Valladolid, once de la Universidad de Salamanca, ocho de la Universidad de León, tres de la Universidad de Burgos y una remitida desde el Consejo Superior de Investigaciones Científicas-, tal y como informó en nota de prensa la entidad.

Las becas de esta novena convocatoria, concedidas por un periodo de dos años, se centran en los campos de la arqueología, la catalogación y la restauración y conservación.

La Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León es una entidad privada, sin ánimo de lucro, constituida en 1997 por Caja España, Caja Duero, Caja de Burgos, Cajacírculo, Caja Segovia, Caja de Ávila y la Junta de Castilla y León, para fomentar la conservación, restauración y difusión del patrimonio histórico.

En su trayectoria, la FPH ha desarrollado cerca de 700 actividades de restauración, investigación, formación, difusión y edición de publicaciones. ■